

Zukunft braucht Herkunft!

Stadtwaisenhaus-Stiftung mit Eugenienstiftung



*Für eine Zukunft mit Perspektiven, überreicht Gerald Mager unter dem Firmenmotto einen Scheck in Höhe von **2.000,00 €** an die Stadtwaisenhaus-Stiftung!*

Zukunft braucht Herkunft!

Im Oktober 2016 feierte die Firma EURA Grundbesitz- und Bauträger GmbH aus Mannheim ihr 20-jähriges Firmenjubiläum mit einem großen Festakt in Dresden. Hierzu waren alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Freunde, Verwandte, langjährige Geschäftspartner, Kunden und Weggefährte eingeladen.

Die Geschäftsleitung nahm dieses Jubiläum zum Anlass, auf Präsente zu verzichten und die geladenen Gäste stattdessen um eine Geldspende zugunsten der Stadtwaisenhaus-Stiftung in Dresden zu bitten. Diesem Wunsch sind viele der Gäste gerne nachgekommen und so kam ein großzügiger Betrag in Höhe von 2.000,00 € zusammen.

Gerald Mager, einer der Geschäftsführer, überreichte den Leiterinnen der Stiftung den Scheck und konnte bei dieser Gelegenheit auch einige der Kinder kennenlernen. Der Scheck kam aufgrund der Finanznöte zur absolut richtigen Zeit. Die Freude war auf beiden Seiten riesig. Von der Dankbarkeit war Herr Mager sehr gerührt.

„Ein guter Gedanke macht froh, erst recht eine gute Tat“

Peter Rosegger (1843 - 1918) österreichischer Volksschriftsteller

Zweck der Stiftung ist die Förderung der Betreuung, Erziehung und Ausbildung von Kindern und Jugendlichen, die unter Amtsvormundschaft des Jugendamtes stehen oder für die eine ihrem Wohl entsprechende Erziehung im Elternhaus nicht gewährleistet ist. Dies geschieht vorrangig durch Förderung ihrer sozialen Kompetenz sowie ihrer intellektuellen, praktischen, künstlerischen sowie sportlichen Fähigkeiten.